Als das erste Licht des neuen Tages noch farblos träg vor den Fenstern stand, setzte sich die Frau und schrieb einen Brief an den Rat ihrer Stadt, in dem sie von dem eigentümlichen und befremdenden Betragen des Kindes aus ihrem Haus berichtete. Sie verschloß den Brief und versah ihn mit einer grünen Marke. Dann nahm sie ihre Katze hoch, bettete sie wieder neben sich auf das Kissen, aber das Tier war unruhig, schmerzend wach und wollte nicht liegen. Da zwang sie es nieder, und es legte sich rund in die Wärme ihrer Achselhöhle. Die einförmigen Liebkosungen der Frau - Kopf, Rücken, Schwanz, immer im Kreis - wurden langsamer und schwerer. Sie schlief ein.